

Frauenfelder Schachstadtmeisterschaft 2013

Am Chlausestag endete die Frauenfelder Schachstadtmeisterschaft 2013 mit der Preisverteilung. Der Sponsor TKB ermöglichte grosszügige Preise für alle mit mindesten 2.5 Punkten. Es nahmen 18 Spieler aus den Kantonen Thurgau und Schaffhausen teil. Die drei stärksten gemäss Startliste belegten am Schluss auch die Spitzenplätze mit je 4 Punkten aus 5 Partien. Die Feinwertung berücksichtigt die Punkte der jeweiligen fünf Gegner. Sieger wurde damit Bruno Zülle (Frauenfeld) vor Hanspeter Heeb (Romanshorn) und Dietmar Panek (Kreuzlingen). Gleichzeitig wurden auch die Thurgauer Meistertitel in drei Kategorien vergeben. Auf dem Foto sind Bruno Zülle (Kat. A), Franz Föhn (Herdern, Kat. C, 6. Mit 3 Punkten) und Walter Macher (Frauenfeld, Kat. B, 9 mit 2.5 P.). Franz Föhn war früher aktiver Turnierspieler, hat aber z.Z. keine Wertungszahl. Das anschliessende Blitzturnier gewann Dietmar Panek überlegen mit 9 Punkten aus ebenso vielen Partien.

